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本报讯 8 月 19 日袁 市委书记王宇燕

到绛县尧 绛县经济开发区进行调研遥 她强

调袁要坚持因地制宜袁围绕主导产业袁延伸

产业链袁做优深加工袁努力提升经济发展的

质量和效益遥 市委常委尧宣传部长于波袁市
委常委尧秘书长王胜袁县领导卫再学尧闫晓

刚尧邵建设尧孙晓尧李希平尧王述江袁绛县经

济开发区主要负责人等先后陪同调研遥
明迈特尧亚新科尧华晋冶金袁是绛县尧绛

县经济开发区冶金铸造产业的代表性企

业袁厂区内机器轰鸣尧一派繁忙景象遥 明迈

特正由高碳铬铁向不锈钢尧特钢领域挺进袁

亚新科已发展成全国最大的发动机缸体尧
缸盖供应商袁 华晋冶金正与中国中车集团

四方公司共同研发高铁刹车盘项目遥 王宇

燕详细了解了企业的发展规划尧产品研发尧
生产工艺等情况袁指出袁要立足现有产业优

势袁加强与科研院所合作袁强化科技创新袁
延伸链条尧降低成本袁做强做优深加工袁特

别是要进一步增强红线意识袁 加强事故预

防袁确保安全生产遥
夏末秋初袁绛县掩藏在林海方田中袁河

水尧 绿坡点缀楼台亭榭袁 生态公园绽放新

姿曰 山楂等水果则竞相涌进农业产业化国

家重点龙头企业要要要维之王袁 变身高附加

值的蜜饯尧果酱尧醋尧酒尧茶等产品遥 王宇燕

指出袁山楂是药食同源的农产品袁维之王的

产品开发符合现代保健消费需求袁 要抓住

难得的市场机遇袁加大产品研发袁扩大专柜

销售袁 努力把维之王建设成为运城的标志

性品牌遥 运城特色农产品品种多尧产量大袁
要走出去学习先进地区尧 先进企业发展经

验袁加强产业研究袁强化以企招商袁努力拓

展加工的深度和广度袁并向现代医药尧保健

品尧化妆品等领域进军袁助推运城农业跨越

发展遥

调研中袁王宇燕对绛县尧绛县经济开发

区立足当地实际尧 发展特色产业以及加强

城市建设尧 强化城市管理等做法给予充分

肯定遥 她强调袁当前袁经济下行压力持续加

大袁保运行尧稳增长尧促改革尧调结构尧惠民

生尧 防风险任务十分艰巨袁 要强化分析研

判袁坚定发展信心袁创优发展环境袁围绕优

势企业袁促进产业聚集尧相互配套尧循环发

展袁为富民强市提供坚实的产业支撑遥
王辨明尧荆晨亮参加调研活动遥

齐晓兵 雷雅茹

本报讯 8 月 21 日袁县委书记尧县长卫再学主持召开县委

中心组学习研讨会遥 苏士杰尧李服役尧丁格尧闫晓刚尧李希平尧陈
军等县领导参加遥

卫再学首先传达了市委王宇燕书记在我县调研时的重要

指示要求遥8 月 19 日袁市委书记王宇燕对我县经济社会发展情

况进行了调研遥 在调研中袁王书记对我县的各方面工作予以了

肯定袁特别是对我县的通用航空项目尧特色农业发展尧生态建

设尧文化旅游产业给予了充分好评并强调袁绛县要努力拓展农

产品的深加工袁探索水果等农产品的衍生产品曰要抓住市场发

展机遇袁发展多种营销手段袁继续把维之王品牌做大推广袁打
造运城市的标志性产业之一曰 工业方面要进一步提高资源利

用率袁充分依托明迈特公司的冶炼产能袁加大科技投入袁积极

发展特种钢制造遥 王宇燕还对我县基层干部提出要求院一要扎

根基层袁敬业担当遥 二要干在实处袁紧贴民心遥 三要领导带头袁
以上率下遥 四要努力同心袁共克时艰遥

会议还围绕野三严三实冶主题进行学习研讨袁在家的县委

常委和县人大尧 县政协一把手联系自身思想和工作实际分别

作了重点发言袁并表示袁要立足自己的工作实际袁依法履职袁认
真学习贯彻落实野三严三实冶精神袁努力同党中央在思想政治

上行动上保持高度一致袁推动我县经济社会全面发展遥
卫再学要求袁全县党员干部要严守党的政治纪律和政治

规矩袁忠诚尧干事尧担当袁不断推进从严治党袁努力推进各项

工作遥 张倩倩 李鹏鸽

王宇燕在绛县、绛县经济开发区调研时指出———

延伸产业链 做优深加工
努力提升经济发展的质量和效益

县委中心组召开“三
严三实”专题学习研
讨会议

本报讯 8 月 21 日袁县委书记尧县长卫再学主持召开第 30
次政府常务会议袁 专题研究固定资产投资和重点建设项目有

关事宜袁丁格尧王述江尧李明爱尧毕冠军尧张建波尧王辨明尧姚志

伟等参加会议袁县领导闫晓刚尧李希平尧陈军尧贺照庭应邀参加

会议遥
卫再学首先通报了 1要要要7 月份我县野六位一体冶重点项

目建设在全市排名情况遥 今年上半年袁我县各招商小分队尧各
乡镇扎实工作袁积极引进项目袁努力形成了项目储备尧签约尧落
地尧开工尧建设尧投产良性循环尧滚动发展的生动局面袁各项指

标稳中有进袁保持了良好的发展态势遥
会议还听取了各招商小分队带队负责人的工作汇报袁并

就重点项目推进过程中遇到的问题进行了逐项研究袁 并制定

出了针对性的破解措施遥
卫再学强调袁 新常态下要牢牢扭住发展这个中心毫不动

摇袁全县上下要拧住招商引资和项目建设不放松袁对重点项目

建设要一个项目一位包联领导一套推进方案袁 进一步解放思

想袁拿出有针对性的举措袁逐项解决所遇到的土地尧资金尧审批

等困难袁推动项目落地开工袁保持固定资产投资稳步增长的良

好势头袁推动全县经济平稳快速发展遥

卫再学主持召开第 30
次政府常务会议

本报讯 8 月 20 日袁 我县纪念
抗战胜利 70 周年书画展暨长卷笔
会活动在县电影院广场隆重举行袁
此次活动以野铭记历史尧缅怀先烈尧
珍爱和平尧开创未来冶为主题袁弘扬
伟大的抗战精神袁 唱响爱党爱国爱
社会主义的时代主旋律袁为建设野廉
洁绛县尧和谐绛县尧实力绛县冶汇聚
起强大的精神动力遥

县领导秦志洲尧 苏士杰尧 李服
役尧闫晓刚尧孙晓尧陈军尧赵永强尧魏
金发尧王永华尧李晓燕尧贺照庭尧白海
珠袁 老领导赵森尧 荆军武等出席活
动遥 活动由政府副县长张建波主持遥

仪式上袁 县信用联社理事长崔
军太首先就此次纪念抗战胜利 70
周年书画展暨长卷笔会活动的筹备
情况作了介绍遥

县委常委尧 宣传部长闫晓刚在
讲话中袁代表县委尧县政府对前来参
加书画展暨长卷笔会开幕式的各位
领导尧各位来宾袁特别是来自兄弟县
渊市冤书画艺术家和各大媒体的记者
朋友们袁 表示热烈的欢迎和衷心的
感谢浴 向积极投稿参展和参加长卷
笔会的各位领导尧 各位书画艺术家
以及书画爱好者表示热烈的祝贺和
衷心的感谢浴 闫晓刚指出袁绛县历史
悠久袁文化灿烂,是华夏文明重要的

发祥地之一袁有野天下第一县冶之称袁
是尧帝诞生地袁 是晋文公成就霸业
之处袁是西汉名将周勃封地袁是西周
初年倗国治所袁 是宋代状元张观和
清代探花乔晋芳出生地袁拥有 10 处
国保单位和多处名胜古迹袁 深厚的
历史文化积淀为绛县的书画艺术留
下了源源不断的创作源泉遥 近年来袁
县委尧县政府积极打造野尧王故里冶
野晋国古都冶文化品牌袁努力建设野书
画艺术之乡冶遥 相继成立了书法家协
会尧美术家协会尧老年书画家协会袁
全县十个乡镇都成立了书画分会袁
村村建起了书画小组和农家书屋袁
中小学校将书法列入了教学课程遥
倗国书画院尧紫金书画院尧绛宝斋等
一大批书画机构不断涌现袁 各种规
模的书画笔会尧展览尧赛事活动异彩
纷呈袁 一大批书画作品在央视书画
频道和全国各大媒体及各大赛事上
刊播获奖遥 2013尧2014 年袁先后在运
城尧太原成功举办了野尧王故里 美丽
绛县冶书画展和野绛县民间书画展冶袁
我县被命名为 野山西省老年书画工
作先进县冶 和 野运城市书画先进单
位冶遥

县委副书记尧 统战部长秦志洲
宣布绛县纪念抗战胜利 70 周年书
画展暨长卷笔会正式开幕遥

据了解袁 本次书画展暨长卷笔
会活动由绛县县委宣传部尧 县农村
信用社尧 县文体广新局尧 县文联主
办袁县老干局协办袁县书法家协会尧
县美术家协会尧 县老年书画家协会
具体承办遥 长卷笔会环节由野老年书
画协会袁美协尧书协袁各县市书画作
者袁在职干部尧职工袁教师尧学生冶五
个部分同时进行袁 每个画卷长 50
米遥 现场书写人数达到了 200 余人袁
真草隶篆袁工笔花鸟袁山水人物袁内
容丰富袁形式多样遥 充分表达了绛县
各界干部群众铭记历史尧缅怀先烈尧
珍爱和平尧开创未来的共同心声曰书
画展环节展出的作品共有 210 余
幅袁其中书法作品 148 幅袁美术作品
62 幅袁 特邀兄弟县市作品 44 幅曰这
些作品袁既有名家的大手笔袁也有书
画爱好者的心血创作, 既有公务员尧
企业家的创作精品,也有商人尧农民
和务工者的上乘佳作遥 参展作品立
意新颖,格调高雅,主题突出,艺术特
色鲜明,书法作品行尧草尧楷尧隶尧篆尧
种类齐全袁条幅尧对联尧斗方尧横匾形
式俱备袁绘画作品或写实或会意袁或
浓墨重彩和或轻描淡写袁风格多样袁
各有异趣遥

乔小飞

我县举行纪念抗战胜利 70 周年书画展暨
长卷笔会




